

HAN CERRADO 17 POZOS EN TLALNE

Las clausuras por contaminación, en periodo de tres años **P. 12**



FINANCIAL TIMES

Acción de fraude por Luis sobre sacó a Tred del mercado bursátil
Demanda del regulador hace tambalear liderazgo de Musk



HOY

PRESENTAN CANAL 6 DE MULTIMEDIOS

Llegará a más de 20 millones de personas en el Valle de México **P. 37**



Un comando de ocho sujetos realizó el robo en Ecatepec, al huir de las autoridades hubo tiroteo

Atraco a clínica: un muerto y un herido

Las víctimas dieron la voz de alarma, y en su escape los delincuentes lesionaron a una niña de 8 años

Hay dos detenidos y uno de los asaltantes perdió la vida al enfrentarse con la policía **P. 26**

La indagatoria no está cerrada: PGR El caso Duarte, "circo y simulación": AMLO

RESCATAN A TRES

Linchan ahora a agente ministerial en Hidalgo; lo señalaban de robachicos

PRIMER IDENTIFICADO

Mujer halla a su hijo entre cuerpos de Jalisco; busca a nieto

P. 18 A 20

El asalto a la razón

Carlos Marín > cmarin@milenio.com



SORPRESIVA TAREA PARA AMLO

Andrés Manuel López Obrador ha sido blanco de críticas y levantado polémicas por expresiones y gestos que pasarían desapercibidos con cualquiera que no fuese tan prominente como él, a causa de un par de incidentes relacionados con mujeres.

Primero fue el "corazoncitos" que dedicó a un grupo de reporteras y que para algunas la palabra y el tono proyectaron una mezcla de machismo con desprecio a su actividad profesional.

Después el beso en la mejilla a una

periodista de Baja California, Lorena García, quien lo asumió como algo inapropiado: "Sí hay cierta molestia de mi parte porque finalmente hay una invasión a mi espacio vital", se quejó en Radio Fórmula, ya que no fue "algo pedido, solicitado ni esperado".

Me sorprende mucho el alboroto en ambos casos y creo que el disgusto es atizado por el feminismo extremo.

Como sea, ¿quién lo iba a imaginar? AMLO deberá reflexionar sobre cómo conducirse y reprimir la espontaneidad en actos públicos, donde está obligado casi siempre a saludar, eludir o despedirse de una o más mujeres.



MANOS A LA OBRA. En diversos puntos del Valle de Toluca, los habitantes han decidido "reparar" ellos mismos las calles que ya son intransitables y a las que no ha llegado el trabajo de las autoridades. Foto: Iván Carmona **P. 13**

Por huachicol cierran una escuela

La fuga en una toma ilegal cercana en Cuautitlán, riesgosa por intenso olor **P. 12**

HOY
ESCRIBEN

Carlos Puig, Alfredo C. Villeda, Héctor Aguilar Camín, Esteban Illades, Joaquín López-Dóriga **p. 2/3** > Carlos J. Guízar, Miguel Barbosa, Manuel Baeza **p. 4** > Alejandro Maldonado, Humberto Mares **p. 6** > Marco Antonio García **p. 17** > Alberto Aguilar **p. 30** > Susana Moscatel, Álvaro Cueva **p. 37/38** > Gil Gamés **p. 39**

enmilenio.com

ENTÉRATE: **DETIENEN A DOS MÁS POR ATAQUE EN CU Y YA SUMAN 14 APREHENDIDOS**, EN: milenio.com/policia

ESR
EMPRESA
SOCIALMENTE
RESPONSABLE®



\$10.00